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ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ2 ЧТО В ИТОГЕ

НАЧАЛИСЬ РАБОТЫ ПО УСТАНОВКЕ 
ВРЕМЕННОГО ОГРАЖДЕНИЯ НА МОСТУ 
ЧЕРЕЗ КЛЯЗЬМУ

В областной столице на мосту через реку Клязьму нача-
лись работы по установке временного ограждения. В дан-
ный момент осуществляется демонтаж старых конструкций.

Ограждение будет установлено с обеих сторон моста, 
общая протяженность конструкций превышает 1 километр.

Уважаемые жители! Обращаем ваше внимание на то, 
что во время проведения работ проход по тротуару, где они 
осуществляются, запрещён. Пожалуйста, будьте вниматель-
ны и осторожны.

ВО ВЛАДИМИРЕ ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ 
ПОГИБШИХ ПРИ ИСПОЛНЕНИИ 
СЛУЖЕБНЫХ ОБЯЗАННОСТЕЙ 
СОТРУДНИКОВ ОВД

Седьмого ноября, в преддверии Дня памяти сотруд-
ников органов внутренних дел, погибших при исполне-
нии служебных обязанностей, на Князь-Владимирском 
кладбище состоялась памятная акция. В мероприятии 
приняли участие представители УМВД России по городу 
Владимиру, администрации города, педагоги и ученики 
владимирских школ, а также активисты общественных 
организаций.

Служба в органах внутренних дел сопряжена с посто-
янной опасностью и риском для жизни и здоровья. За 
годы существования Владимирской области более 25 
сотрудников органов внутренних дел погибли при ис-
полнении своих обязанностей.

Первый заместитель главы администрации города Де-
нис Егоров отметил, что наша память о героях — это не 
просто дань уважения, а обещание помнить их подвиги и 
передавать пример мужества новым поколениям.

С теплыми словами благодарности в адрес родных 
погибших выступили заместитель начальника управ-
ления — начальник отдела РЛС УМВД России по городу 
Владимиру Елена Козлова и старший участковый упол-
номоченный полиции Анастасия Манькова.

Член Общественного совета при УМВД России по го-
роду Владимиру иерей Николай Смирнов подчеркнул, 
что каждый из погибших служит нам примером жертвен-
ности и любви к Отечеству.

Акция завершилась возложением венков и цветов к 
Вечному огню.

В мероприятии приняли уча-
стие губернатор Владимирской 
области Александр Авдеев, гла-
ва города Владимира Дмитрий 
Наумов, заместитель министра 
юстиции РФ Константин Панфе-
ров, председатель Ассоциации 
юристов России Сергей Степашин, 
депутат Государственной Думы 
Павел Крашенинников, аудитор 
Счётной палаты РФ Светлана Ор-
лова, представители городского 
юридического сообщества и сту-
денты.

Скульптура была переда-
на городу в качестве подарка 
Фондом развития и поддержки 
органов и организаций системы 
юстиции. Проект монумента был 
согласован совместно министром 
юстиции Константином Чуйченко 
и главой региона Александром 
Авдеевым.

Высота памятника составляет 

7 метров. Автором скульптуры 
является Алексей Степаненко, а 
за проект фундамента отвечал 
директор ООО «Архитектурные 
решения» Евгений Усенко.

Согласно задумке, Михаил 
Сперанский изображён идущим 
вперёд со сводом законов в ру-
ках. Это символизирует уверен-
ность в благополучном будущем 
нашей страны. Свободная рука 

указывает на лёгкость решений 
государственного деятеля. Пе-
ред установкой памятника был 
обновлён сквер на площади По-
беды.

Александр Авдеев отметил, 
что Михаил Сперанский симво-
лизирует целую эпоху в истории 
нашего государства. Памятник 
великому деятелю стал настоя-
щим украшением города.

Также сегодня состоялась це-
ремония вручения Всероссий-
ской правовой премии имени  
М. М. Сперанского. За большой 
личный вклад в увековечение 
памяти российского государствен-
ного и общественного деятеля, 
реформатора, законотворца и 
правоведа Михаила Сперанского, 
глава города Владимира Дмитрий 
Наумов был награждён Благодар-
ностью Министерства юстиции РФ.

ВО ВЛАДИМИРЕ 
УСТАНОВЛЕН ПАМЯТНИК  
МИХАИЛУ СПЕРАНСКОМУ

В областном центре 2 ноября состоялось 
торжественное открытие памятника Михаилу 
Михайловичу Сперанскому. Монумент установили 
на площади Победы, рядом со зданием Владимир-
ского областного суда

Этот современный транспорт оснащён са-
мыми передовыми технологиями и функция-
ми, что обеспечивает комфорт и безопасность 
поездок. В настоящее время троллейбус про-
ходит процедуру приёмки и оформления всех 
необходимых документов. Вскоре он будет 
брендирован и готов к эксплуатации, радуя 
жителей и гостей города.

7 ноября исполнилось 72 года с момента 
официального открытия троллейбусного дви-
жения во Владимире. Это событие произошло 
7 ноября 1952 года на Соборной площади, где 
были запущены первые два троллейбуса по 

маршруту № 1 от кинотеатра «Буревестник» 
до Химического завода.

Сегодня муниципальное предприятие 
«Владимирпассажиртранс» перевозит пасса-
жиров по семи городским маршрутам. С 1952 
года протяжённость троллейбусной контакт-
ной сети увеличилась с 12,8 км до 78 км.

Одна из ключевых задач, стоящих перед 
предприятием, — обновление подвижного 
состава. За последние два года на маршру-
ты вышло 7 новых троллейбусов. Вскоре на 
маршрут встанет еще один - на автономном 

ходу. Этот процесс будет продолжаться, как и 
работа по созданию комфортных рабочих ус-
ловий для сотрудников. 

В настоящее время ведётся ремонт базы 
троллейбусного депо № 2. Цель — обеспечить 
современным и удобным рабочим простран-
ством сотрудников «Владимирпассажиртран-
са». Уже завершены работы по ремонту сануз-
лов и душевых, а также рабочих кабинетов и 
подсобных помещений. Ведутся масштабные 
строительные работы в ремонтной зоне, кото-
рая будет благоустроена и позволит одновре-
менно обслуживать не менее 12 машин.

Следует отметить, что штат муниципального 
предприятия насчитывает более 800 человек. 
За годы работы накоплен уникальный опыт, 
обеспечивающий комфорт и удобство для жи-
телей и гостей города, а также безопасность и 
экологичность пассажирских перевозок.

ТРОЛЛЕЙБУСНОЕ ДВИЖЕНИЕ ВО ВЛАДИМИРЕ: 
ИСТОРИЯ И СОВРЕМЕННОСТЬ
Как уже сообщалось ранее, продолжается процесс обнов-
ления парка общественного транспорта. Недавно компания 
«Транс-Альфа» из Вологды поставила во Владимир новый 
троллейбус марки «Авангард»



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3СЛОВО ДЕПУТАТУ

ЛЮДЯМ ВАЖНО РАЗОБРАТЬСЯ В СУТИ 
РЕНОВАЦИИ, СЧИТАЮТ ДЕПУТАТЫ 

Редакция газеты выяснила у де-
путатов владимирского городского 
Совета, какие вопросы по созданию 
образовательных центров волнуют 
жителей больше всего и достаточно 
ли хорошо они понимают суть рено-
вации. Ответы депутатов мы объеди-
нили в дайджест, который и предла-
гаем вашему вниманию:  

Сегодня можно без преувеличения 
сказать, что тема создания в област-
ной столице образовательных цен-
тров находится в центре внимания, и 
это вполне объяснимо. Все мы жела-
ем нашим детям получить качествен-
ное образование и все новшества в 
этом отношении пропускаем через 
призму личного восприятия. Поэтому 

люди, пришедшие на прием к депута-
ту по какому-то своему конкретному 
вопросу, зачастую им не ограничи-
ваются и остаются поговорить на 
общие актуальные темы. Более того, 
сами депутаты городского Совета 
проявляют инициативу и специально 
приглашают людей обсудить то, что 
их волнует – в данном случае, как раз 
тему образовательных центров.

Многие депутаты провели встречи 
с активистами своих округов прак-
тически сразу после пресс-конфе-
ренции заместителя главы админи-
страции города Владимира Елены 
Запрудновой. Она вместе с коллега-
ми подробно и доступно объяснила 
журналистам суть образовательных 

центров и причины, по которым их 
создание стало необходимым. Депу-
таты особо подчеркнули, что жители 
внимательно ознакомились с публи-
кациями по итогам этой пресс-кон-
ференции и пришли на встречи 
вполне готовыми к диалогу. И вот тут 
выяснилось, что сегодня людей пре-
жде всего беспокоит качество ны-
нешнего среднего образования. 

Увы, приходится признать, что 
по индексу качества образования 
Владимирской области столица ре-
гиона занимает лишь 5 место, хотя 
областной центр по определению 
должен идти в авангарде, служить 

образцом. Депутаты рассказали, что 
в ходе встреч жители буквально 
на примере своих детей и внуков 
очень убедительно иллюстрировали 
недостаточный уровень нынешней 
средней школы во Владимире, о том, 
как учителям приходится совмещать, 
преподавая разные предметы – чуть 
ли не математику и пение, о том, что 
дети не получают необходимого ба-
гажа знаний. И это не было разгово-
ром о том, что «вот раньше было луч-
ше», хотя и с этим можно согласиться, 
ведь нынешнее старшее поколение 
вообще не знало репетиторов. Но 
нет, на встречах с жителями депутаты 
услышали совершенно объективные 
жалобы на реалии сегодняшнего дня. 
Так как же найти выход из ситуации?

Безусловно, качество образова-
ния во Владимире неоднородно: 
рядом с развитыми современными 
школами и гимназиями соседствуют 
учреждения, которым нужна модер-
низация. Как добиться того, чтобы 
все школьники получали одинако-
во качественное образование? Как 
минимизировать кадровую пробле-
му наших школ? Ответ очевиден: 
нужны единые стандарты учебного 
процесса, грамотное использование 
имеющихся ресурсов – в том чис-
ле и кадровых – и вот тут поможет 
именно создание единого подхода 
к управлению образовательными 
учреждениями. Централизованное 
администрирование, при котором 
директора и заведующие образова-
тельных учреждений сохранят свои 
посты и зарплату, но перестанут за-

ниматься хозяйственными делами. 
При котором те же учителя пения и 
математики будут преподавать свои 
предметы, а не совмещать. Да и зар-
плату получать повыше. Потому что 
центр – а это уже более солидный 
статус – привлечет усиленное финан-
сирование. А это создаст как условия 
для повышения заработной платы 
педагогов, так и доступность совре-
менных качественных образователь-
ных ресурсов. Кстати, и детям будет 
намного комфортнее адаптировать-
ся при переходе из дошкольного 
учреждения в общеобразовательную 
школу одного и того же центра. Групп 
продленки у ребят младшего звена 
будет больше, а профильное обу-
чение старшеклассников получится 
организовать намного эффективнее. 

Вот и получается, что жители 
прекрасно осознают, насколько не-
достаточно качество среднего обра-
зования, которое получают сегодня 
многие владимирские школьники. И, 
вместе с тем, хотят понять, насколько 
эффективным станет объединение 
садиков и школ в образовательные 
центры с более высоким статусом 
и увеличенным финансированием. 
Конечно, ответы на свои вопросы 
жители получают не «с потолка», 
поскольку успешная практика укруп-
нения образовательных организаций 
уже давно существует в ряде городов 
– в том же Ярославле, например, или 
Самаре – так что во Владимире не 
изобретают колесо, а применяют на 
практике хорошо зарекомендовав-
шие себя наработки.

Тема создания во Владимире образовательных 
центров, объединяющих расположенные рядом 
учреждения дошкольного и среднего образо-
вания, сейчас как никогда актуальна. Конечно, 
горожанам хочется поподробнее разобраться в 
вопросе. Явление это для Владимира новое, поэ-
тому неудивительно, что с самого начала вызвало 
не только некую настороженность, но и вполне 
прогнозируемые попытки найти подводные камни 
даже там, где этих камней и в помине нет. Конеч-
но, горожане обсуждают эту тему и с депутатами 
своих округов – а как же иначе. Ведь именно к ним 
жители обращаются в первую очередь не только с 
просьбами и обращениями, но также за советами и 
разъяснениями



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 АКТУАЛЬНО

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР В ВОПРОСАХ И ОТВЕТАХ



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 5АКТУАЛЬНО

6 ноября состоялась встреча родительского ак-
тива школы №21 с начальником отдела общего и 
дополнительного образования Управления обра-
зования и молодежной политики администрации 
г. Владимира Ольгой Рудольфовной Богдановой и 
администрацией школы в лице ее директора Гри-
гория Валерьевича Казакова.

Темой беседы стал интересующий многих во-
прос - слияние школ и детских садов в образова-
тельные центры. В частности, в образовательный 
центр №6 войдут школа №21, а также два близле-
жащих детских сада - №№62 и 115.

Григорий Валерьевич рассказал родителям о 
преимуществах образовательных центров и об ос-
новной цели объединения школы и детских садов 
- создании условий для повышения качества обра-
зования путем объединения материально-техни-
ческих, финансовых и кадровых ресурсов.

Одно из главных преимуществ - возможное 
снижение обучающихся во вторую смену за счет 

рационального использования зданий образова-
тельного центра. А также доступность кружков и 
секций, снижение напряженности в родительской 
среде при организации подготовки ребенка к 
школе и при переходе от дошкольного к началь-
ному образованию в рамках единого центра.

- Реорганизация уже началась и закончится она 
через несколько месяцев, после того, как будут 
оформлены все необходимые документы, разра-
ботан устав новой образовательной организации, 
- сообщила Ольга Богданова. - Многих интересует, 
какой аттестат будут получат дети, окончившие ОЦ. 

«Муниципальное образовательное учрежде-
ние» - это будет прописано в аттестате. Это оз-
начает, что учащийся обучался по общеобразо-
вательной программе. Это важно для колледжа 
или для вуза. Все эти аттестаты вносятся в феде-
ральную систему.

Кроме того,  Ольга Рудольфовна отметила, что 
с созданием ОЦ повысится качество образования. 
В первую очередь за счет снижения хозяйствен-
ной и административной нагрузки на руководите-
лей, которая теперь ляжет на плечи руководителя 
ОЦ. Снимается бюрократическая нагрузка - у ру-
ководителей будет меньше отчетов; заведующие, 
которые останутся в детских садах, будут зани-
маться образовательным процессом, у них будет 
больше времени на контроль за содержанием 
образования в учреждении.

Также улучшиться работа ребенка с узкими 
специалистами - психологами и логопедами, - ко-
торые, начиная работать с ребенком-дошкольни-
ком, передают его школьным психологам того же 
ОЦ, упрощая им работу по диагностике.

Ольга Рудольфовна сообщила родителям те-
лефон горячей линии, на которой специалисты 
могут дать каждому позвонившему обстоятель-
ный ответ на любой вопрос по образователь-
ным центрам: 32-29-90.

О ПРЕИМУЩЕСТВАХ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ЦЕНТРОВ
Рассказали родителям на не-
давней встрече представители 
управления образования

В ходе встречи детально обсудили создание образова-
тельных центров. 

Было отмечено, что образовательные учреждения горо-
да нуждаются в обновлении, в том числе материально-тех-
нической базы, что подтверждается результатами монито-
ринга индекса качества. 

Члены Общественной палаты внимательно ознакоми-
лись с информацией о создании образовательных центров, 
получили ответы на уточняющие вопросы и высказали свои 
предложения. 

Участники встречи также отметили, что данные меры 
своевременны и необходимы.  Решено, что до конца учеб-
ного года образовательный процесс будет продолжен в 
привычном формате.

Федор Лавров, Председа-
тель Общественной палаты 
города Владимира: 

- На недавнем заседа-
нии общественной палаты 
города обсуждался важный 
вопрос о создании образо-

вательных центров. В обсуж-
дении принимали участие глава 

города, его заместители и опытные 
профессионалы из общественной палаты. Тема реорганиза-
ции школ и детских садов вызвала большой интерес и мно-
жество вопросов, на которые были получены ответы.

Члены общественной палаты внимательно изучают ини-

циативу создания центров, вносят свои предложения по 
некоторым изменениям. Работа над проектом должна про-
должаться, и включать в себя взаимодействие с руководи-
телями школ и детских садов, родительскими коллективами 
и педагогическим составом.

Это серьёзный вопрос, который касается жизни каждой 
семьи. Новое всегда воспринимается по-разному, важно 
учесть все тонкости и детали процесса, чтобы потом не жа-
леть о допущенных ошибках.

Руководство муниципалитета, депутатский корпус и об-
щественная палата пришли к единому мнению о необхо-
димости совместной работы над проектом. Такой подход 
позволит учесть интересы всех сторон и сделать процесс 
реорганизации максимально эффективным и безболезнен-
ным для всех участников!

Вера Гуськова, Замести-
тель председателя Обще-

ственной палаты города 
Владимира: 

- Мы видим, что со-
здание образовательных 

центров действительно 
будет способствовать по-

вышению управляемости 
системы городского образования 

и позволит эффективно сосредоточить материально-техни-
ческие ресурсы. 

Но подчас сами директора школ не имеют полного пред-
ставления о преимуществах и целях реформы. Нужно уси-
лить информационно-разъяснительную работу. 

Особое внимание в контексте создания образователь-
ных центров следует уделить двум важным моментам: фи-
нансированию учреждений, а также сохранению и преум-
ножению кадрового потенциала! 

ПОДХОД К РЕОРГАНИЗАЦИИ ДОЛЖЕН 
БЫТЬ ВЗВЕШЕННЫМ  
И МАКСИМАЛЬНО ПРОРАБОТАННЫМ
Первого ноября состоялось внео-
чередное заседание Общественной 
палаты города Владимира

Разговор шел о создании во Вла-
димире образовательных центров.

На встрече присутствовали депу-
таты: Александр Цыганский, Алексей 
Метелкин, Екатерина Плышевская, 
Александр Захаров и Сергей Телегин.

Елена Запруднова рассказала о 
преимуществах реновации, заострив 
внимание на основной ее цели - фор-
мировании единого подхода к обра-
зовательной программе обучения и 
воспитания для школьников города 
Владимира. Депутаты ознакомились с 
проектом и обсудили планы по оказа-
нию поддержки в этом направлении.

По словам депутатов, один из во-
просов, который задают им обеспоко-
енные педагоги - вопрос сохранения 
педагогического стажа для получения 
льготной пенсии. Елена Запруднова 
уверила собравшихся, что измене-
ния не коснутся пенсий, всё останется 
по-старому.

- Мы понимаем, что любая рефор-
ма не проходит гладко, - прокоммен-
тировал итоги встречи Александр 
Цыганский, - и мы должны приложить 
совместные усилия, чтобы получить 
ответы на все возникшие вопросы и 
донести и эти ответы до жителей Вла-
димира.

ВОПРОС ОБ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
ЦЕНТРАХ ОБСУЖДАЕТСЯ 
 И С ДЕПУТАТАМИ ЗС
В пятницу, 8 ноября в администрации города Влади-
мира по совместной инициативе состоялась рабочая 
встреча депутатов ЗС Владимирской области с первым 
заместителем главы администрации города Денисом 
Егоровым и заместителем главы администрации горо-
да Еленой Запрудновой



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ6 ОБОЗРЕВАТЕЛЬ

Варвара учится в 10 классе, па-
раллельно изучает китайский язык и 
преподает его. Но шахматы, говорит, - 
любовь с раннего детства.

- В шахматы меня научила играть 
бабушка. А первым тренером был Ми-
хаил Израилевич Шерешевский, тре-
нер женской сборной Азербайджана 
по шахматам. Сейчас занимаюсь с 
международным мастером Ильёй Гри-
горьевым. Это мои тренеры, работаю с 
которыми онлайн. Также посещаю оч-
ные тренировки по шахматам в спор-
тивной школе Олимпийского резерва 
№2 у тренера Александра Васильеви-
ча Стукалова.

- Почему отдаёте предпочтение ра-
пиду, быстрым шахматам?

- Мне не очень удобно играть в клас-
сику - полтора часа на партию и 30 се-
кунд за ход. А рапид - это всего лишь 15 
минут на партию. Мне этого вполне хва-

тает, чтобы и подумать, и поблицевать. 
Это для меня самый главный контроль.

- Каков ваш шахматный рейтинг?
- На данным момент - 1900. Это эк-

вивалентно кандидату в мастера спорта.

- С кем из ведущих шахматистов хо-
телось бы сыграть?

- Расскажу случай с недавнего турни-
ра. Во Владимире есть девушка - Диана 
Преображенская, мастер ФИДЕ, чем-
пионка России, Европы и так далее. Я 
очень хотела с ней помериться силами, 
тем более мы из одного города. И мы 
встретились - мне удалось ее обыграть. 
Чему я очень рада.

- С кем проще играть - с мужчинами 
или с женщинами?

- Вообще, в профессиональных шах-
матах мужчины и женщины играют 
отдельно. Но есть такая опция, когда де-

вушка может прийти в мужской турнир, 
как я делала в прошлом году.

- И каков результат?
- Прекрасный! Обыграла несколько 

международных мастеров. С мужчина-
ми проще играть.

- Жизнь свою хотите связать с шах-
матами?

- Шахматы навсегда будут моим 
увлечением. Но жизнь хочу связать с 

китайским языком. Я сейчас преподаю 
он-лайн в языковой школе «Во-тау», 
параллельно совершенствую знание 
китайского. Занимаюсь им уже 6 лет. 
Кстати, возвращаясь к шахматам, сейчас 
именно китаец Дин Лижэнь является 
чемпионом мира по шахматам.

На минувшем чемпионате Варвара 
обошла 118 участниц со всей России. 
Пожелаем нашей землячке новых по-
бед на шахматном поприще!

ЧЕМПИОНКА РОССИИ ПО БЫСТРЫМ 
ШАХМАТАМ УЧИТСЯ В ГИМНАЗИИ 23
Варвара Фиц одержала победу  
в Чемпионате России по рапиду  
среди девушек

В текущем году личным составом УМВД Рос-
сии по городу Владимиру в целом удалось со-
хранить контроль над оперативной обстановкой 
в городе.

Приоритетными направлениями нашей рабо-
ты остаются противодействие киберпреступно-
сти, экстремизму, борьба с коррупцией и неле-
гальным оборотом наркотиков, профилактика 
правонарушений и контроль за миграционной 
ситуацией.

Также на повестке дня дальнейшее совер-
шенствование деятельности следственных под-
разделений, повышение доступности и качества 
государственных услуг.

Подразделениями УМВД России по городу 
Владимиру рассмотрено более 70 тысяч заявле-
ний и жалоб граждан о происшествиях и пре-
ступлениях, что говорит о достаточно серьезной 
нагрузке на сотрудников подразделений.

По итогам 9 месяцев 2024 года на террито-
рии областного центра зарегистрировано 3696 
преступлений, из которых раскрыто 1532.

По итогам минувшего периода на территории 
обслуживания сократилось общее количество 
тяжких преступлений против личности.

Проведенный анализ показал, что удалось не 
допустить роста таких уголовно наказуемых де-
яний, как кражи имущества - 933 (-12,7%), квар-

тирные кражи – 19 (-29,6%), кражи транспорт-
ных средств – 5 (-16,7%), угоны транспортных 
средств – 12 (-7,7%).

Удалось не допустить значительного роста хи-
щений, совершенных с использованием ИТТ или 
в сфере компьютерной информации, сократилось 
количество разбойных нападений с 6 до 2 или на 
66,7%.

Более чем на треть (на 34,3%) снизилось ко-
личество преступлений, совершенных несовер-
шеннолетними, что говорит о более качественном 
подходе к работе сотрудниками УМВД с данной 
категорией граждан.

Выявлен 431 факт (2023 – 314), связанный с не-
законным оборотом наркотиков (+37,3%), увеличи-
лось и число выявленных тяжких составов с 264 до 
385 фактов или на 45,8%, общая раскрываемость 
при этом возросла с 64,5% до 66,4%. Установлено 
143 лица, совершивших преступления обозначен-
ной категории, из них 102 по тяжким и особо тяж-
ким преступлениям.

Констатируем значительное снижение уличной 
преступности, которая сократилась с 396 до 258 
фактов или на 34,8%. В общественных местах до-
стигнуто снижение преступности с 886 до 677 фак-
тов или на 23,6%.

Общая раскрываемость преступных посяга-
тельств, совершенных в общественных местах, со-
ставила 76,8%.

Обеспечен общественный порядок и безопас-
ность при проведении 761 массовом мероприя-
тии, в которых приняло участие 408 208 человек. 
Принятыми сотрудниками УМВД России по городу 
Владимиру мерами чрезвычайных происшествий и 
грубых нарушений общественного порядка вовре-
мя их проведения не допущено.

Охрану общественного порядка осуществляли 
5983 сотрудников органов внутренних дел, 1329 
сотрудников Росгвардии, 1757 сотрудника ЧОО, 
446 - ДНД, иные силы – 841, контролеры-распоря-
дители – 265, ЛО МВД - 105.

Сотрудники УМВД России по городу Владимиру 
самоотверженно трудятся на вверенных участках. 
Чтобы достичь поставленных целей, от каждого из 
вас требуются компетентность и ответственность.

В этот торжественный день мы отдаем дань глу-
бокого уважения ветеранам органов внутренних 
дел. Многие из них и сегодня в строю, готовы поде-
литься богатым опытом, помочь мудрым советом.

Чтим память и преклоняемся перед подвигами 
товарищей, погибших при исполнении служебных 
обязанностей. Они являются для нас примером до-
блести и отваги.

Благодарю личный состав за мужество, стойкость, 
грамотную и эффективную работу по обеспечению 
безопасности граждан, защите их прав и свобод.

Желаю вам и вашим семьям крепкого здоро-
вья и благополучия. Пусть плечо товарища будет 
надежной опорой каждому. Успехов в службе на 
благо нашей великой Родины. С праздником!

СЛУЖИМ НА БЛАГО ЛЮБИМОГО ГОРОДА!
Уважаемые коллеги! Дорогие ветераны!
Поздравляю вас с профессиональным праздником - 
Днём сотрудника органов внутренних дел Российской Федерации! 
УМВД России по городу Владимиру успешно отвечает на вызовы 
времени  и на высоком уровне выполняют самые сложные задачи

Начальник УМВД России по г. Владимиру, полковник полиции Илья Исаченко



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ

Елена держала победу в номинации 
«Премия для вокальных коллективов и 
отдельных солистов-вокалистов, полу-
чивших широкое общественное при-
знание».

Как удалось прийти к победе?
- Сколько себя помню, я всегда пою, 

- рассказывает Елена Вячеславовна. - С 
детства любила выступать. Родилась  
в Баку, там свой колорит. Я прекрасно 
пела национальные азербайджанские 
песни. Но, разумеется, не только их... В 
90-х мы с родителями переехали во 
Владимир. Родители прочили мне ка-
рьеру торгового работника. Но я нико-
му не сказала и в 14 лет пошла сама в 
музыкальное училище.

«Хочешь петь?» - спросили там сме-
лую девчонку строгие члены комиссии. 
- «Хочу...» - «Что ты поёшь?» - «Эстрад-
ные песни!» Но жюри предложило 
пойти на народное отделение. Елену 
это ввело в некоторое смущение.

- Для меня народные песни ассо-
циировались тогда почему-то с засто-
льем, - признаётся она. - «Ой мороз, 
мороз...» и всякое такое. И я спела им 
«Звездопад». Тогда они посмотрели на 
меня повнимательнее, переглянулись 

и говорят: пусть к нам обязательно по-
дойдет твоя мама.

Мама к тому времени уже реши-
ла, что, может быть, стоит переехать в 
Москву, пока не пустили корни во Вла-
димире. Но услышала от преподавате-
лей: вы должны остаться ради дочери.

В сентябре дочь пошла учиться в 
музыкальное училище на отделение 
народно-хорового дирижирования. А 

окончив его, говорит, «замахнулась» 
на Гнесинку. И поступила. Это было 
счастье!

- Я окончила российскую академию 
музыки имени Гнесиных по специ-
альности «Вокальное искусство». Как 
солистка я пела всегда. Работала в об-
ластной филармонии солисткой Орке-
стра русских народных инструментов 
Анатолия Антонова. Но однажды от ча-
стых концертов у меня случилась про-
блема с голосом. Пришлось некоторое 
время восстанавливаться. И тогда я 
поняла, что с голосом может что-то 
случиться. А что я еще умею делать? И 
я решила подключить свои организа-
торские качества, попробовать себя в 
административной работе.

И у нее получилось. Опыта набира-
лась в Петушинском районе, в каче-
стве директора Аннинского сельского 
Дома культуры. Но через 8 лет верну-
лась домой, во Владимир и возглавила 
МБУК «Культурно - досуговый ком-
плекс», который объединяет сразу три 

микрорайона Владимира: Юрьевец, 
Энергетик, Спасское.

Но она не только руководитель! 
Лауреат Всероссийских и Междуна-
родных конкурсов Елена Татарино-
ва объединила двух руководителей 
ансамблей «Кружева» и «Вечерки» 
Марию Носову и Ксению Токареву 
в отдельный ансамбль, это и послу-
жило появлению нового коллектива, 
а именно Группы «Владимир». В ее 
репертуаре исполнение народной 
музыки, обработки русских народных 
и авторских песен, акапельное пение, 
популярная эстрадная музыка и на-
родно-патриотическое направление 
- песни военных лет и песни о России. 
В состав группы также входят акком-
паниаторы Михаил Чикалёв и Глеб 
Финогенов.

Сценические костюмы - полностью 
фантазия певиц. Эскизы для них рису-
ют сами. А шьют одежду - костюмеры. 
Для каждого выступления наряды раз-
ные. В качестве реквизита для одной 
из песен заказали… шашки и научи-
лись фланкировать.

В 2020 году Группа «Владимир» 
была удостоена звания лауреата го-
родской премии в области культуры 
и искусства в номинации «Премия для 
вокальных коллективов и отдельных 
солистов - вокалистов, получивших ши-
рокое общественное признание».

Группа - постоянный участник кон-
цертных программ учреждения, го-
родских событийных мероприятий и 
праздников. «Владимир» не только 
дает концертные выступления, но и 

участвует в различных проектах и 
конкурсах: «Поздравь ветерана всем 
двором», «Мы вместе», посвященном 
празднованию Дня России.

Выступают не только во Владимир-
ской области, но и в столице и даже в 
Краснодарском крае. В марте минув-
шего года были в Курской области с 
патриотической военной программой 
для военнослужащих.

- Пели прямо в поле для наших бой-
цов, - вспоминает Елена. - Гармошку 
взяли, исполняли «Катюшу», народные 
песни. Надеемся, что именно наши пес-
ни всем помогли поддержать боевой 
дух.

Елену во всем поддерживает ее се-
мья. В первую очередь - супруг. Он, при-
знается солистка, иногда и репертуар 
подобрать помогает. Может, например, 
сказать: «Я сегодня такую песню услы-
шал - она тебе подойдет». И ни разу не 
ошибся.

Старший сын Александр закончил 
театральную студию, но на сцену по 
стопам матери не пошел. Учится в по-
литехническом колледже - будущий 
программист и инженер. Младшая дочь 
Екатерина хочет быть художницей.

- Вообще пение - это путь к себе, - 
считает Елена Татаринова. - А самое 
главное для меня - суметь донести 
характер песни до человека, спеть так, 
чтобы слушатель услышал песню не 
просто голосом, а душой. Главное - это 
донести смысл, чтобы человек, который 
сидит в зале получил эту энергию. И 
если у меня это получилось, значит на 
сцену выхожу не зря!

7ЛЮДИ НАШЕГО ГОРОДА

ЕЛЕНА ТАТАРИНОВА:  
ПЕНИЕ - ЭТО ПУТЬ К СЕБЕ

Сегодня в рубрике мы расскажем о солистке и руководителе вокальной Группы 
«Владимир» Елене Татариновой, которая стала лауреатом городской премии в обла-
сти культуры и искусства

Коллектив «Владимир» удостоен наград:
• Благодарность руководства города за многолетнюю творческую 

работу, высокий профессионализм и личный вклад в развитие сферы 
культуры города Владимира;

• Диплом Лауреата I степени V Всероссийского конкурса-фестиваля 
творчества и искусств «Снежные врата» (2019 г.);

• Диплом Лауреата I степени Всероссийского конкурса  
«ПОКОЛЕНИЕ-Z» (2023 г.);

• ГРАН-ПРИ Всероссийского конкурса «ПОКОЛЕНИЕ-Z» (2023 г.).
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СПОРТИВНАЯ ШКОЛА №3  
ПО ЛЫЖНЫМ ГОНКАМ  
И БИАТЛОНУ ОТМЕТИЛА
Легендарная школа стала отправной точкой для 
владимирских олимпийцев

Парки, выставки, концерты
* Мероприятия, доступные по Пушкинской карте
Центральный парк культуры и отдыха (тел. 53-23-84)
09 ноября - игровая программа «Мир сказок», 12.00. (0+)
10 ноября - спортивная программа «Осенняя олимпиада», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
16 ноября - игровая программа «Мы – спасатели», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
17 ноября - праздничная программа «Именинник Дед Мороз», 12.00. (0+)
Постоянно действующая экспозиция в «Музее советского детства».  
Ежедневно, кроме пн и вт 11.00-19.00. (0+)
Интерактивная экскурсия в Арт-пространстве «Мастерская сказок».  
Ежедневно, кроме пн и вт, 11.00 - 19.00. (0+)
Социальный проект «5 вёрст». Каждую субботу, 09.00. (12+)

Парк культуры и отдыха «Дружба» (тел. 54-16-93)
09 ноября - спортивные игры для детей и подростков «Физкульт-привет!», 11.30. (0+)
10 ноября - мероприятие для детей и подростков по профилактике наркомании, алкого-
лизма и табакокурения «Жизнь дана на добрые дела», 11.30. (6+)
16 ноября - познавательная программа «Пусть будет добрым твой мир!», 11.30. (0+)
17 ноября - спортивно-игровая программа для детей «Скажем спорту - Да!», 11.30. (0+)
Занятия по скандинавской ходьбе «Шаги к здоровью». Каждое воскресенье, 10.00. (18+)
Творческие мастер-классы «Делаем вместе». Каждое воскресенье, 12.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Добросельский» (тел. 53-23-84)
09 ноября - игровая программа «В гостях у сказки», 12.00, 13.00. (0+)
10 ноября - спортивная программа «Осенняя зарядка», 12.00, 13.00. (0+)
16 ноября - игровая программа «Юные огнеборцы», 12.00, 13.00. (0+)
17 ноября - развлекательная программа «Сюрпризы от Деда Мороза», 12.00, 13.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Загородный» (тел. 77-32-10)
09 ноября - интерактивная программа для всей семьи «Всемирный день приветствия», 
12.00. (0+)
10 ноября - активная программа на свежем воздухе «Утро в Загородном», 12.00. (0+)
16 ноября - творческие мастер-классы в «Загородной мастерской» «День Дедушки 
Мороза», 12.00. (0+)
17 ноября - познавательная игровая программа «Я - пешеход», 12.00. (0+)
21 ноября - познавательная программы «Будем в армии служить», 12.00. (0+)
Творческие мастер-классы в «Загородной мастерской». Каждую субботу 12.00. (0+)

Центр культуры и искусства на Соборной, (32-37-32)
12 ноября - познавательная интерактивная программа «Ценим и храним. Сквозь время и 
пространство», по заявкам, 11.00. (12+)*
12, 14, 19, 21 ноября - уроки мужества, посвященные 80-летию Победы в Великой 
Отечественной войне, 12.00, 14.00. (12+)
09 ноября - игра-викторина «Города-герои Великой Отечественной войны», 1 
0.00, 12.00, 14.00. (6+)*
11 ноября - спектакль Владимирского академического областного театра драмы  
«Жизнь прекрасна», 18.00. (16+)
13 ноября - тематическая экскурсия «Войска постоянной готовности», посвященная  
Дню войск радиационной, химической и биологической защиты (РХБЗ)  
Вооруженных сил России, 10.00, 12.00, 14.00. (6+)*
15 ноября - беседа с участниками клубных формирований о вреде наркомании  
«Скажи твердое «нет», 17.30. (6+)
18 ноября - интерактивная театрализованная программа по правилам этикета  
«В стране хороших манер», по заявкам, 11.00. (6+)
20 ноября - тематическая экскурсия «Артиллерия - бог войны», посвященная  
Дню ракетных войск и артиллерии, 10.00, 12.00, 14.00. (6+)*
21 ноября - викторина для участников клубных формирований по пропаганде толерантно-
го поведения «Мировое искусство - основа толерантного сознания», 17.30. (6+)

Владимирский планетарий, (тел. 32-22-90)
09 ноября - лекция-сеанс  «Приключения небесной принцессы», 11.00. (6+). Лекция-сеанс 
«Звезды над лесом», 12.00. (6+). Лекция-сеанс «Небесный зоопарк», 13.00. (12+)
16 ноября - полнокупольная лекция  «Путешествие вверх», 11.00. (0+). Лекция-сеанс  
«В гости к динозаврам», 12.00. (6+). Лекция-сеанс «Семь чудес Солнечной системы», 13.00 
(12+)
22 ноября - бесплатная лекция-сеанс «Путешествие Незнайки на Луну», 14.00 (6+)
09 ноября - 24 ноября - просветительский мультимедийный выставочный проект, 
посвященный Дню народного единства «1612 год. История смутного времени», ежедневно, 
кроме вс 09.00 -17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
09 ноября - 09 января - просветительская выставка книг «Наш путь в космос», 
посвященная отечественным достижениям в области космонавтики, ежедневно, кроме вс 
09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)

с 9 по 22 ноября

А Ф И Ш А
ГОРОДСКАЯ 

Спортивная школа была основана 
в январе 1974 года и имела название 
«Детско-юношеская спортивная школа 
№ 3». В октябре 1988 года школа по-
лучила статус специализированной дет-
ско-юношеской школы олимпийского 
резерва.

В 2004 году управлением образова-
ния администрации г.Владимира в связи 
с открытием отделения биатлона школа 
переименована в муниципальное обра-
зовательное учреждение дополнитель-
ного образования детей «Специализи-
рованная детско-юношеская спортивная 
школа олимпийского резерва по лыж-
ным гонкам с отделением биатлона».

А в 2009 году школе было присвоено 
имя заслуженного мастера спорта, олим-
пийского чемпиона и чемпиона мира, 
нашего земляка, Алексея Алексеевича 
Прокуророва.

В 2017 школа перешла с реализации 
дополнительных предпрофессиональ-
ных программ в области физической 
культуры и спорта на реализацию про-
грамм спортивной подготовки и теперь 
она именуется — муниципальное бюд-

жетное учреждение г.Владимира «Спор-
тивная школа олимпийского резерва  
№ 3 по лыжным гонкам и биатлону  
им. А.А. Прокуророва».

Сегодня большое количество спор-
тсменов - кандидаты в мастера спорта, 
имеющие 1 разряд, а также тысячи спор-
тсменов массовых разрядов.

За полвека работы спортивной 
школы было подготовлено множество 
спортсменов высокого класса. На вер-
шину арены спорта восходили такие 
спортсмены как:

Анфиса Анатольевна Резцова – За-
служенный мастер спорта. Двукратная 
олимпийская чемпионка по биатлону, 
олимпийская чемпионка по лыжным 
гонкам, трёхкратная чемпионка мира по 
лыжным гонкам, двукратная обладатель-
ница Кубка мира по биатлону.  Анфиса 
Анатольевна долгое время сохраняла 
титул единственной женщины в мире 
— олимпийской чемпионки сразу в двух 
зимних видах спорта.

Алексей Алексеевич Прокуроров 
– олимпийский чемпион 1988 года и 

чемпион мира 1997 года. Заслуженный 
мастер спорта СССР, почётный гражда-
нин города Владимира, Заслуженный 
тренер России.

Алексей Александрович Слепов — 
мастер спорта России по лыжным гон-
кам, заслуженный мастер спорта России 
по биатлону. Победитель и призёр эта-
пов Кубка IBU, чемпион России по лыж-
ным гонкам (2010) и биатлону (2012). 
Обладатель Кубка IBU в общем зачёте в 
сезоне 2013/2014. Трёхкратный чемпи-
он Европы (2015). Двукратный чемпион 
России 2017 года в спринте и индивиду-
альной гонке.

Анна Федулова – 12 кратная чемпи-
онка Сурдлимпийских игр, имеет Орден 
за заслуги перед Отечеством II степени.

Владимир Майоров – 6 кратный 
чемпион Сурдлимпийских игр, имеет 
Орден за заслуги перед Отечеством III 
степени.

Юрий Александров – Чемпион Рос-
сии 1979 на 30 км, бронзовый призер на 
70 км чемпионата СССР, чемпион СССР 
по кроссу среди лыжников-гонщиков.

50
-ЛЕТИЕ!

Завершился традиционный турнир 
по боксу «Память». Результаты  
спортсменов МБУДО «СШОР N7»:
• Самохин Иван 1 место,
• Самохин Кирилл 2 место,
• Беспалов Денис 2 место.
Тренеры-преподаватели: 
Крылов Даниил Вадимович, 
Крылов Вадим Алексеевич.

• Катушкин Алексей 2 место,
• Фунин Максим 3 место,
• Могилин Дмитрий 3 место,
• Федулов Егор 3 место,
• Максимов Яков 3 место.
Тренеры-преподаватели: 

Филин Алексей Сергеевич, Филин 
Иван Сергеевич.

• Галимзянов Серегей 3 место.
Тренер-преподаватель: 
Евдокимов Даниил Игоревич.

С 1 по 2 ноября в Калуге прошел Ку-
бок Боровского района по тайскому 
боксу. Результаты наших воспитанни-
ков из МБУДО «СШОР N7»:
• 1 место - Глуховский Тимофей,  

Мышкин Михаил, Анфимов Илья.
• 2 место - Ворнин Леонид, 

 Соколов Святослав.
• 3 место - Горшков Савелий.

• ЗА ВРЕМЯ РАБОТЫ СПОРТИВ-
НОЙ ШКОЛЫ ПОДГОТОВЛЕНО:

• 5 заслуженных мастеров спорта,
• 2 олимпийских чемпиона,
• 2 чемпиона Сурдлимпийских игр,
• 26 мастеров спорта.


